

学校だより

T・A・G (タッグ)

マスク・手洗い・顔洗い

11月

楽しく・明るく・元気よく

鞍岡小学校
第32号



文責：脇山 辰己

令和4年11月1日



秋も深まる美しい11月です！

11月に入りました。秋本番ですね。この時期は、五ヶ瀬全体が美しい紅葉に包まれて、まるで「絵画の世界」に迷い込んだみたいですね。これからさらに紅葉が色づき、パッチワークのように山々を彩っていくのです。楽しみです。ただ、朝夕は、真冬のように冷え込む日もありますので体調管理には十分お気を付けてください。



今月も新型コロナ対策をしっかりとしながら、元気に過ごしていきたいと思えます。11月も変わらぬ御支援・御協力の程をよろしくお願いたします。



スマホ等の利用状況調査結果！

3年～6年生（**22名**）で「スマホ等の利用状況調査」を実施しました。

- ① 自分用のスマホ等を持っていますか。
持っている・・・5名
- ② スマホ等で何をしますか。
動画(19名)・ゲーム(16名)等
- ③ 家でのルールがありますか。
ない(10名)
- ④ どのくらい使用しますか。
1時間30分～2時間(5名)
2時間以上(10名)



スマホやタブレット、ゲーム機等を使うことは悪いことではありません。問題なのは、『使い方』だと思います。調査で気になったのは、「**家でのルールを決めていない**」こと、「**2時間を超える使用**」が半数近くいることです。ご存知の通り、使い方によっては、心身に害があると言われております。将来、「あの時に・・・しなければ・・・。」と後悔することがないように、大切なお子さんのために、各ご家庭でのルール作りを再度お願いたします。



オープンスクールを実施しました！

本年度も五ヶ瀬町オープンスクールを実施しました。例年実施している「五ヶ瀬ならではの」の取組です。町外からも先生方や大学生等、今年もたくさんの参加がありました。本校では、授業参観に併せて鼓笛の演奏も披露することができました。全校児童で鼓笛隊をやっている小学校は県内唯一ですので、皆さん、感動されていたようでした。ありがとうございました。



おくんちフェスタで鼓笛&長刀披露！

祇園神社の秋の例大祭に併せて「おくんちフェスタ」が行われ、本校から「鼓笛隊」や「長刀」で子ども達が参加しました。当日は、小雨混じりの日でしたが、たくさんの地域の方々の前で素晴らしい演奏や踊りを見せてくれました。このような機会を作ってくださった保護者や地域の皆様に感謝です。御支援ありがとうございました。





笑顔いっぱいのバイキング給食！

1年に1回のお楽しみの『バイキング給食』を行いました。今年は、コロナ対策をしっかりとした上で、広い体育館で行いました。給食調理員の興柁健夫先生や給食担当の太田原先生が何日も前から準備してくださり、たくさんのメニューをお腹いっぱいいただくことができました。子ども達も先生方も夢のようなひとときでした。



高齢者の方とグラウンドゴルフ！

旧鞍岡中跡(鞍楽)で5・6年生が高齢者の方々と**グラウンドゴルフ体験**をしました。地域の方々との交流の1つとしてとても良い体験ができました。今後の取組につないでいければと思います。



西田先生の教育実習終了しました！

10月4日から本校で教育実習を受けていた西田圭佑さんの実習が28日(金)で無事終了しました。実習期間中は、担当学級の1年生との交流だけでなく、朝の登校や昼休み、掃除時間等、子ども達と一緒に熱心に取り組みました。2回実施した研究授業も立派な授業ぶりでした。今回学んだことをこれからは是非いかしてほしいですね。1か月間、お疲れ様でした。



行事予定

- 11月 2日(水) シェイクアウト訓練
- 11月 9日(水)～11日(金) 修学旅行(6年)
- 11月18日(金) 家庭教育学級教育講演会
- 11月21日(月) 要請訪問(研究授業1年、5・6年)
- 11月25日(金) 参観日(持久走大会)
- 11月29日(火) 避難訓練(火災)
- 12月 1日(木) みやざき学習状況調査(5年)
- 12月 2日(金) 参観日(人権に関する授業・懇談会)
- 12月15日(木) リーディングスキルテスト(6年)
- 12月21日(水) 二学期終業式



早寝・早起き・朝大豆